



学校安全便り

第2号 担当：佐藤

交通安全教室

4月19日(水)に春の交通安全教室を実施しました。1~4年生は学校周辺の道路を使って安全な歩き方を学び、5・6年生は校庭で自転車の乗り方を学びました。自動車が近付いてきていないか左右をきちんと確認してから横断することや自転車に乗るときには自転車の左側に立ち、後ろの安全も確認してから乗ることなどを学びました。



自分の目と耳を使おう!

前の人に遅れないように歩くことに気を取られ、左右の確認せずに横断する様子が見られました。

お子さんと一緒に歩く機会がありましたら、お子さんが自分の目と耳を使って横断しているかどうか確認していただければと思います。

※見通しの悪い道路では自動車の音を耳で聞くことも事故防止につながります。

安全第一に

高学年は自分の自転車でなかったこともあります。自転車の運転に慣れていないようです。ふらつかずに発進すること、まっすぐに走ること、足ではなく前後のブレーキを使って止まること等の基本的な運転技術に課題が見られました。

不安なまま自転車で公道を走ることのないように見守っていただけたらと思います。

ヘルメットと保険

ヘルメットは道路交通法で着用努力義務と定められています。ヘルメットは、自動車等との接触事故の時だけでなく、自分で転倒した際も頭部を守ってくれるものです。自転車に乗るときはヘルメット着用が習慣化するよう学校でも指導していきますが、家庭でもお声掛けください。

自転車損害賠償保険については、宮城県の条例で令和3年度の4月から加入が義務化されています。自転車も車両と捉え、物や人にぶつかった際、たとえ子どもでも責任を追及されます。お子さんが自転車に乗る場合は、そういう時に備え、加入の検討をお願いします。



・・・4月27日(木) 地震・津波想定避難訓練・・・

今回の避難訓練は、震度6弱の揺れの後、大津波警報が発表されたという想定で行いました。具体的には机の下への第一次避難、校庭への第二次避難を行い、その後に大津波警報発表を受けて屋上へ避難する訓練です。

停電により、校舎の放送機器を使えない場合も考え、避難の指示は全て口頭や拡声器で行いました。子どもたちは一つ一つの指示を聞き逃さないように、静かに話を聞いて落ち着いて避難行動をとることができました。



屋上避難完了後の全体会では校長から「命を守るためには、人の話をしっかりと聞くこと。大切な情報を聞き逃さないこと。」という話がありました。今後も日々の学習の中でお子さんの話を聞く力を育てていくと共に、職員がより早く、より安全な場所にお子さんを避難誘導できるように様々な想定で訓練を重ねていきます。

・・・5月26日(金)に引渡し訓練があります！・・・

5月26日(金)に湊こども園、湊中学校合同の引渡し訓練を予定しています。石巻市から大雨・浸水の「警戒レベル4」が発令されたことを想定した避難訓練を午前中に行い、その発令解除後を想定した引渡し訓練となります。

連絡方法

引渡しの開始の連絡は「eメッセージ」を使い、登録していただいたメールアドレスに連絡いたします。そのメールに迎えが可能かどうかのアンケートを添付いたしますので回答もお願いいたします。

引渡し開始時刻

5月26日(金) 15:30頃を予定

※ 交通渋滞を避けるため、本校(又は湊こども園、湊中学校)のメール受信後の御移動をお願いいたします。

駐車場

お車で迎えに来ていただいた場合、校庭に駐車していただく予定ですが、校庭のぬかるみがひどい場合は校庭を開放せず、旧福祉協議会や多福院様の駐車場にお車を置いていただく場合がございますので御承知おきください。(事故防止のため、駐車の際は、誘導担当職員の指示に従っていただきますようお願い申し上げます。)